



UNIVERSIDAD

La USAL inaugura el primer título de experto en empresas taurinas

Salamanca

La Fundación General de la Universidad de Salamanca (Usal) inauguró ayer el título universitario de Experto en Dirección de Empresas y Actividades Taurinas, el primero de estas características que se pone en marcha en España y que nace con el objetivo de formar personas dentro de un programa de «excelencia académica» capaces de liderar empresas taurinas.

Para lograr aspirar a la profesionalización de un sector, el de los empresarios taurinos, «tradicional y que se suele heredar», los organizadores han dividido el curso en cinco módulos que pretenden abarcar lo más ampliamente posible todos los aspectos que rodean a esta parte de la tauromaquia, según explicó una de las coordinadoras de la iniciativa, Mónica Pérez Alaejos, informa Ical.

Así, uno de los apartados se centrará tanto en la dirección empresarial como en la gestión de los recursos humanos, otro abordará la legislación taurina y los nuevos reglamentos. Además, el título contempla la estrategia de comunicación tanto dentro como fuera de las empresas taurinas e incluye un módulo reservado a la historia e internacionalización de la tauromaquia. La enseñanza teórica se completa con la exposición de casos prácticos reales ya que «las personas relacionadas con el medio requieren una formación que sí se aplica en otros sectores pero no en el del toro». «Se trata de un mundo anquilosado, poco abierto y endogámico y aquí se busca lo contrario», añadió Pérez Alaejos.

En total, este primer curso contará con la participación de 16 alumnos procedentes de toda España.